

Christiane

14.01.2016

IL ETAIT UNE FOIS LE PARADIS

Il était une fois une servante qui ne croyait pas au paradis. Levée à l'aube elle devait, aller chercher le bois, faire le feu, préparer la cuisine, faire le ménage, subir les réprimandes de ses patrons et de leurs enfants qui n'étaient jamais contents et s'en prenaient à elle quand les choses n'allaient pas à leur guise.

Elle se disait : Ils ont tout mais ne sont jamais contents, quand on est riche ... ce n'est pas le Paradis. Moi je trime de l'aube au crépuscule et ce n'est pas du tout le Paradis. Alors, concluait elle, le Paradis n'existe pas !

A force de trimer, un soir elle s'endormit épuisée, et se réveilla en entendant des chants suaves, chantés par des chérubins s'accompagnant de harpes, et elle entendit une voix profonde qui disait « Mais si, tu vois ... ça existe le Paradis ! »